

Kunst entlang des Schienenstrangs

Die vermutlich längste Kunstgalerie der Welt wird demnächst in der Region Heilbronn-Franken zu besichtigen sein. Entlang der 241 Kilometer langen Bahnstrecke Heilbronn - Crailsheim - Lauda - Heilbronn veranstaltet die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken und die Deutsche Bahn AG vom 18. März bis 17. Juni auf insgesamt 27 Bahnhöfen die „Kunst RegionBahn 2000“. Rund 60 Künstler und Künstlergruppen werden entlang des großen Gleisdreiecks Kunst in vielfältigen Formen und Aktionen präsentiert. Ein wesentlicher Themenschwerpunkt der gezeigten Arbeiten wird der Bereich „Bahn und Mobilität“ sein. Die Vernissage für das Kunstprojekt wird am 18. März stattfinden. Dabei wird ein Regionalzug der DB die Strecke entlangfahren und an sieben der 27 Bahnhöfe Station machen.